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Syndicat National « Force Ouvrière »
des Finances Publiques

*******
Section d’Indre et Loire

COMPTE RENDU DU COMITE HYGIENE, SECURITE ET CONDITIONS DE TRAVAIL
DU 16 JUIN 2014

1/ APPROBATION DU PROCES VERBAL DU 14 MARS 2014

2/ COMPTES RENDUS DES GROUPES DE TRAVAIL :

    * du 24 MARS 2014 : projet de construction d’un Centre des Finances Publiques à SORIGNY sur le site ISOPARC

Le projet est financé par la Communauté de Communes du VAL DE L’INDRE
La DDFIP 37 assurera l’installation de l’enseigne, du guichet d’accueil, de l’alarme de détection anti intrusion et l’achat du
mobilier.
Le plan du futur CFP est approuvé par l’ensemble des acteurs.
Le permis de construire est déposé et la signature entre la CCVI et la DDFIP 37 en cours.
La livraison est prévue à l’été / automne 2015.
L’installation se fera en deux temps :
1/ Le déménagement du CFP de MONTBAZON (les agents conserveront leurs missions actuelles)
2/ La fusion des CFP de AZAY LE RIDEAU et MONTBAZON si la DGFIP donne son accord.
Une étude d’impact sur les conditions de travail sera effectuée par le CHSCT auprès des personnels (essentiellement auprès
de ceux travaillant à AZAY sachant toutefois qu’ils peuvent obtenir avant ce transfert  une mutation professionnelle).

    * du 27 MAI 2014 :

1/Point d’étape sur les travaux de Champ GIRAULT et LOCHES

1-1 Champ GIRAULT
Edification des échafaudages depuis le 10 juin. Les travaux commenceront le 23 juin au 9ème étage; 10 jours seront
consacrés au désamiantage par l’extérieur.
Les agents du 9ème étage seront déplacés dans des bureaux provisoires, au 7ème pour la division des particuliers, des
huissiers et SDFDL, au 4ème pour la redevance et au 8ème pour le CID et les auditeurs.
Les PC, imprimantes, copieurs, caissons et une armoire par agent pourront être déplacés en zone tampon. Les lignes
téléphoniques de chaque agent restent inchangées.
La réintégration des service au 9ème est prévue pour la fin août.
Les services du 8ème étage seront ensuite déplacés en zone tampon.
La totalité des étages devrait être rénovée d’ici août 2015.
Le désamiantage du 1er étage est terminé et les rapports d’analyses sont tous conformes. Les travaux de cloisonnement ont
commencé et devraient être achevés en septembre 2014, et les SPF pourront ainsi intégrer leurs nouveaux locaux.

1-2 LOCHES
Les travaux du 1er étage et du sous sol sont terminés. La réception du chantier a été effectuée le vendredi 13 juin dernier.
Le Chef du SIP-SIE doit réintégrer son bureau au 1er étage.
Le CDIF sera déménagé au 1er étage courant juillet 2014.
L’appel d’offres pour la dernière partie des travaux de désamiantage du site (RDC, accueil et ex-CDIF) a été lancé. Les
travaux pourraient commencer dès septembre 2014.

2 Point sur l’attribution des écrans 22 pouces

Les écrans ont été attribués, ainsi que les pupitres achetés (54 sur les 76 besoins recensés, les 22 demandes non satisfaites
devraient l’être l’année prochaine pour SIP, SIE CHINON, CFP et SIE LOCHES, SPF 1 et 2 TOURS, SIE TOURS SUD).
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3 Fiches santé/sécurité/ conditions de travail (anciennement registre HS)
Le CHSCT a répondu aux demandes. M.COLAS a souligné le problème de la collecte des demandes du personnel de l’ESI.
Le responsable le plus gradé relevant de la DDFIP 37 travaillant à l’ESI (M. Christian GEY) sera chargé de collecter les
demandes et de les transmettre à M. COLAS.
Il signale aussi qu’aucun accident du travail n’a été signalé à ce jour.

4 Fiches de signalement

13 fiches établies en 2 années (5 en 2014). Les fiches relèvent les RPS ou des agressions exercées par les usagers sur les
agents (et non entre les agents) et permettent un suivi des différentes instances.
Les fiches relevant d’une agression doivent faire l’objet d’une déclaration d’accident du travail et le médecin de prévention
doit être prévenu.

5 Point sur l’exécution du Plan Annuel de Prévention (PAP) 37
Va être mis en ligne dans ULYSSE 37

6 Exécution budgétaire du CHSCT 37

Toutes les actions décidées lors de la dernière réunion ont été effectuées ou le seront dans les prochaines semaines.
Concernant la cloisonnette prévue au Champ Girault, l’entreprise sollicitée ne donne pas suite malgré les rappels, en
conséquence, une autre sera désignée pour réaliser cette pose.

7 Propositions d’actions à inscrire au budget du CHSCT 37

Formation SSI -SCHUBB (Champ Girault)
Recyclage SST- agent logistique
Formation habilitation électrique
Remise à niveau SSIAP3
Maintenance défibrillateurs
Achat de prises sécurisées (tous sites)
Achat luminaire sur pied (Château Renault)
Pose d’un garde corps et bandes anti dérapantes (Loches )
Achat réglette loupe (tous sites)
Achat escabeaux normés (tous sites)
Achats chariots et diables (tous sites)
Achat luminaire individuel (pôle Sirhius)
Achat fauteuils de travail (Chinon- Amboise-Loches)
Achat GPS (géomètres) NB : L’engagement de la dépense ne se fera qu’en octobre au cas où  une  dépense imprévue
surviendrait et empêcherait la consommation du crédit dédié
Achat d’une table élévatrice (service courrier)
Achat ventilateurs (tous sites)

3/ ACTUALITE DE L’INSPECTEUR SANTE SECURITE AU TRAVAIL (ISST)

Le deuxième volet de formation à l’attention des membres du CHSCT est programmé au 2ème semestre 2014  centré
principalement sur la notion de RPS.
Pas de visite effectuée dans le département.

4/ ACTUALITE DU MEDECIN DE PREVENTION

Visites des SIP-SIE d’AMBOISE et du pôle SIRHIUS

5/ CALENDRIER DES VISITES DU CHSCT 37

Une visite s’effectuera au CFP de BLERE en juillet
Une visite au  PRS et  CFP de MONTBAZON pourra être envisagée lors d’une prochaine réunion.
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6/ CREDITS ALOUES ET ACTIONS INSCRITES AU BUDGET DU CHSCT 37 EN 2014

Consensus des OS pour l’engagement des nouvelles actions proposées (2/ 7).
Les dépense envisagées permettent de consommer l’intégralité du budget alloué au CHSCT au titre de l’exercice 2014, soit
110 081 €.

7/ COMPTE RENDU D’EVACUATION  (Immeubles BERANGER et VICTOR HUGO)

Suite aux constats effectués et aux travaux réalisés, les points à améliorer sont :

    * Les responsables du SSI n’ont pas respecté leurs obligations. Une nouvelle formation doit être programmée afin de leur
rappeler les dispositions à prendre
    * un rappel d’utilisation des fiches de compte rendu d’évacuation et du port de leur bandeau par les équipiers
d’évacuation sera faite aux agents concernés
    * une réflexion devra être engagée sur la sécurité incendie du bâtiment «hôtel particulier» qui accueille les 2 agents
MGEFI à temps complet.

8/ QUESTIONS DIVERSES

C. GUERITAUT fait un point d’actualité sur les travaux en cours au Champ Girault.

Fin des débats à 12h45

Vos représentant FO-DGFIP 37 : Philippe BREGEGERE & Christophe MEUNIER


